
 
 
 #fiersdenosélèves 

Que sont-ils devenus ? 

 

« Je suis allé au collège René Couzinet en 
2008-2009. J’ai obtenu ensuite un bac STMG. 
Aujourd’hui je suis handballeur professionnel 
au HBC Nantes. » 

LUCIEN 

« J’étais au collège de 2006-2010 J’ai eu un bac S avec 
mention très bien en 2013, j’ai eu mon concours de PACES 

EN 2014 qui m’a permis d’intégrer l’école de  
Masso-kinésithérapie jusqu’en 2017 où j’ai obtenu mon 

diplôme d’état. Cela fait un an depuis le 3 juillet 2017 que je 
travaille en tant qu’assistante-collaboratrice dans un cabinet 

de Kiné à Mouilleron-en-Pareds. » 
 

JESSICA 
 

 

 

« J’ai fait mon collège à Couzinet de 2006 à 2010 où j’ai obtenu mon 
brevet des collèges. 
Ensuite je suis parti au lycée où j’ai obtenu un bac S.. 
J’ai ensuite obtenu un  BTS Développement, Animation des territoires 
ruraux qui m’a permis d’apprendre la gestion et l’animation d’une 
entreprise ou association. 
Je suis ensuite parti en Licence STAPS métier de la forme que j’ai 
validé. 
Aujourd’hui je suis préparateur physique et coach depuis 2 ans dans 
une salle de sport et j’ai continué  ma formation : Je viens d’obtenir 
un diplôme de diététicien du sport. Je suis également professeur de 
Pilates aux Essarts. » 

CHARLY 
 

 


